

3000 personnes au Salon du mariage

Soleil légèrement voilé comme une sultane, neige absente sur les sommets: le temps était idéal pour flâner au Salon du mariage et de la fête qui s'est déroulé de vendredi à dimanche soirs à la Salle communale de Plainpalais.

L'organisateur de cette manifestation, Frédéric Langel – qui s'occupe de tout et même de passer l'aspirateur! – peut légitimement arborer un large sourire de satisfaction: «Pour une première, c'est un succès. Au moins trois mille personnes ont accouru à notre Salon. Et les commerçants qui tenaient les stands ont réalisé de très bonnes affaires.»

Les jeunes couples ont, comme il se doit, formé le gros de troupes. Apparemment, ce sont les jeunes filles qui ont pris l'initiative de cette escapade au paradis nuptial, à voir l'activité bourdonnante de ces demoiselles dans les différents stands et la mine plus réservée des garçons!

J.-N. C. □



Des défilés de mode qui incitaient au mariage!

Steve Luncker/Interpresse

Salon du mariage

